

Municipalidad de Quillota avanza en histórico acuerdo para impulsar el desarrollo urbano de calle Monckeberg

Un importante avance para el desarrollo urbano de la comuna se concretó el pasado viernes, tras una reunión entre la Municipalidad de Quillota, la Superintendencia de Servicios Sanitarios y la empresa sanitaria Esva, instancia que consintió seguir avanzando en un acuerdo estratégico para el mejoramiento integral de calle Monckeberg, una de las vías más relevantes del sector oriente de la ciudad.

En este proceso, la Municipalidad de Quillota asumirá el financiamiento de la ingeniería de pavimentación tanto de calle Monckeberg como de calle Serrano, permitiendo ampliar los servicios y avanzar en la mejora del estado de las calzadas.

Anuncio Patrocinado

Desde el municipio se ha reconocido el deterioro existente en algunas vías del sector, razón por la cual este trabajo es el resultado de un proceso de planificación y gestión municipal desarrollado durante varios meses, que ha contemplado una serie de reuniones previas entre la Municipalidad y las entidades involucradas. En dichas instancias, el municipio solicitó formalmente la expansión de la infraestructura sanitaria hacia el sector oriente de Quillota, junto con la ampliación del territorio operacional, con el objetivo de responder a las necesidades actuales y futuras de la comuna.

En relación con los avances alcanzados, el alcalde de Quillota, Luis Mella, destacó la importancia de la gestión municipal, señalando que:

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Esto es la segunda etapa de una primera reunión que sostuvimos con el mismo superintendente de Servicio Sanitario aquí en Quillota y donde acordamos instalar una mesa de trabajo técnico que permitiera resolver el conflicto planteado con respecto a quién tenía que hacer la urbanización de alcantarillado y agua potable previo a la pavimentación”.

En ese contexto, Rodrigo Lastra, Subgerente Zonal Aconcagua de Esval manifestó el trabajo conjunto de las entidades, además de su disposición a ejecutar las obras de infraestructura sanitaria necesarias, incluyendo alcantarillado y agua potable.

“Estamos llegando a una etapa bastante avanzada de acuerdos respecto de obras que van a permitir el desarrollo de la ciudad de Quillota. En este caso ya veníamos a mostrar lo que eran las evaluaciones técnico-económicas de lo que se está desarrollando para poder ver qué es lo que viene a futuro”.

Asimismo, el alcalde, Luis Mella destacó la propuesta presentada por la empresa sanitaria Esval, valorándola como un avance clave para concretar estas obras:

“Hoy día ESVAL nos ha traído una propuesta que encontramos muy satisfactoria, que resuelve el tema y que nos va a permitir nosotros invertir en los diseños de ingeniería de los respectivos pavimentos y en el futuro en la materialización de estas obras por el bien del

Municipalidad de Quillota avanza en histórico acuerdo para impulsar el desarrollo urbano de calle Monckeberg

desarrollo de Quillota, futuras inversiones inmobiliarias y comerciales, y además resolver un problema de conectividad para conjuntos habitacionales muy importantes en la ciudad".

Por su parte, Álvaro Sola, jefe de la División de Concesiones de la Superintendencia de Servicios Sanitarios, expresó el interés en continuar avanzando en este relevante sector para el desarrollo urbano:

"Hemos llegado a buenos acuerdos, se espera que en marzo ya pueda estar firmado el convenio y de ahí iniciar todos los procesos de ingeniería y aprobaciones y trámites para poder lograr la ampliación de los territorios operacionales que finalmente habiliten el sector desde el punto de vista sanitario".

En este escenario, se proyecta que durante el mes de marzo se firme un convenio amplio con las instituciones relacionadas, lo que permitirá iniciar las inversiones sanitarias necesarias para impulsar la ejecución completa de la calle Monckeberg.

y tú, ¿qué opinas?